

Dijo Francisca Rojas, gerenta de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes

# Solicitudes por Ley Lafquenche suman 310 mil hectáreas

● Este viernes, una comunidad indígena presentará a la Comisión de Uso del Borde Costero una nueva solicitud al amparo de esta legislación en la región.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La industria acuícola está expectante ante lo que ocurrirá este viernes en Punta Arenas.

Ese día, una comunidad indígena de Última Esperanza hará efectiva una nueva presentación al amparo de la Ley Lafquenche ante la Comisión Regional de Uso del Borde Costero.

Se trata de una solicitud de Espacio Costero Marino de Pueblos Originarios (Ecmpo), que se suma a otras dos que están ya en trámite.

Francisca Rojas, gerente de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, estuvo en el programa “Las Cosas por su Nombre”, ocasión en la cual indicó que hasta ahora hay 60 solicitudes de concesión acuícola que están detenidas debido a distintas solicitudes

realizadas al amparo de esta legislación.

“Nos afecta la solicitud de Ecmpo. Existen tres solicitudes en nuestra región y ésta es una de ellas. Son espacios en los cuales tenemos vinculación, aparte de constituir un espacio dentro de las Áreas Aptas para la Acuicultura, entonces tenemos solicitudes que están detenidas, porque topan con las Ecmpo y también con la Reserva Kawésqar”.

Agregó que la superficie conjunta de las tres solicitudes de Ecmpo conocidas, dos en trámite y otra pronta a iniciar el viernes su tramitación, suman más de 310 mil hectáreas. “Es importante considerando que nuestra región tiene el 60% del territorio como área protegida”, enfatizó.

## Impacto en la inversión

Francisca Rojas manifestó que es necesario revisar los alcances de esta legislación por el impacto que genera en la



Francisca Rojas, gerente de la Asociación Salmonicultores de Magallanes.

actividad acuícola, al obligar a suspender gran número de solicitudes en trámite, lo cual tiene un efecto adverso en la inversión, pues limita el potencial de crecimiento de la industria, dijo al tiempo que recordó el gran número de

empleos perdidos con el incendio de la planta Entrevientos y el cierre de otras plantas regionales.

También, podrían verse afectados otros sectores como el turismo o la pesca, declaró.